

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	26.04.2021	öffentlich

**Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion
Vorstellung des aktuellen Sachstands zum Glasfaserausbau in Ruchheim**

Vorlage Nr.: 20213300

Stellungnahme Bereich Stadtentwicklung

Zur Beantwortung der Frage aus dem OBR Ruchheim, wie der Sachstand des Glasfaserausbaus in Ruchheim ist und wann die Baumaßnahmen abgeschlossen sind, wurden die Deutsche Glasfaser, Vodafone, die Telekom und verwaltungsintern der Bereich 4-14 kontaktiert.

4-14 liegen keine Informationen zu einem erneuten Glasfaserausbau vor. Lediglich von Seiten der Telekom werden vereinzelt Anzeigen zu Anschlüssen dem Bereich 4-14 gemeldet.

Die Telekom hat mitgeteilt, dass ihr Ausbau in Ruchheim beendet ist. In 2018 hatte sie in Ruchheim Glasfaser bis zu den Kabelverzweigern (FTTC) mit Supervectoring bis zum Kunden (max. 250 Mbit/s im Download und 80 Mbit/s im Upload) gelegt.

Die Deutsche Glasfaser will noch Rückantwort geben, ob der Ausbau im Gewerbegebiet ‚Am Herrschaftsweiher‘ erfolgt und weitere Pläne für Ruchheim bestehen.

Von Vodafone/Kabeldeutschland liegt noch keine Antwort vor, da der zuständige Mitarbeiter gewechselt hat. Die Verwaltung wird den Ortsbeirat unterrichten, sobald eine Rückmeldung dieses Anbieters vorliegt.